

174	UTBM service communication	L'Est Républicain	13 juin 2014
		L'Aire urbaine	vie étudiante - beach party

**Université** Les étudiants montbéliardais se sont retrouvés hier à la base de loisirs de Brognard

# La cohésion sociale en maillots de bain



■ On ne saurait imaginer meilleure illustration de la cohésion sociale entre les étudiants de l'aire urbaine...

Photo Jean-Luc GILLMÉ

RÉPONDANT À L'INVITATION de Mémo, l'association des étudiants de Montbéliard, et du bureau des sports (BDS) de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) plusieurs dizaines de jeunes gens, garçons et filles, pas forcément étudiants, se sont retrouvés, hier après-midi, sur les berges de la base de loisirs de Brognard. Le mot d'ordre « Tous à la plage », imaginé par Mathia, étudiant en 1<sup>re</sup> année du DUT de Mesures physiques, président de Memo, a été décliné davantage sous

ses différentes versions sportives qu'à la mode bronzette en maillot sur le sable chaud. « On a eu l'idée de cette rencontre entre étudiants et autres jeunes de Belfort, Montbéliard voire de Besançon, pour créer un événement de fin d'année, placé sous le signe de la cohésion sociale, de façon à créer des liens entre les étudiants ». En toute bonne foi, le jeune président reconnaît que la période n'est pas la plus propice pour ce genre d'exercice habituellement organisé en début et non pas en fin d'année scolaire.

« C'est vrai, disons que c'est aussi une manière de dire au-revoir à ceux qui quitteront la région », rebondit Mathia. Une bonne soixantaine de jeunes se sont donc affrontés en disputant des parties de beach-soccer, beach-volley, slackline (corde tendue) beach-rugby ou plus simplement pétanque. Certains, à l'image de Claire, en 4<sup>e</sup> année de Génie mécanique à l'UTBM ou Yassine, en 1<sup>re</sup> année à l'Edim (ergonomie et design) avouent avoir dû consentir un effort certain pour délaissier leurs cours à la veille d'examen

importants pour leur avenir : « Les étudiants de la fac ont fini de passer leurs examens. Ce qui n'est pas notre cas à l'UTBM », soupire Claire, qui a transformé un après-midi de bachotage en quelques heures d'un loisir bien mérité. « Et puis, je suis membre du bureau de l'ADS. Memo nous a sollicités. On ne pouvait pas dire non... » En soirée, quelque 350 étudiants se sont retrouvés à l'Atelier des Mômes pour conclure cette journée de cohésion en musique et au... corps-à-corps...

**José GONZALVEZ**